

Beilage des NSG.-Wien

Nachrichten aus
der Verwaltung
der
Stadt Wien

Verantwortlich für den Gesamthalt:
Gaupresseamtsleiter
Ernst Handschmann

Verantw. Schriftleiter:
Hans Mücke / Wien, 1.,
Rathaus / fernr. № 28.500
Klappen 069, 548, 002



Rathaus Korrespondenz

HERAUSGEG. VOM GAUPRESSEAMT IN VERBING. MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS- U. ORGANISATIONSAMT D. STADT WIEN.

Wien, 24. August 1939.

Bürgermeister Neubacher verabschiedete die
=====

Wiener Strassenbahner
=====

Mit den fahrplanmässigen Schnellzug fuhren heute, 24. August, 121 Wiener Strassenbahner nach Nürnberg zur Verstärkung des dortigen Verkehrsdienstes während des Reichsparteitages. Das lebhafteste Bild der schmucken neuen Strassenbahneruniformen in der Bahnhofhalle erregte beträchtliches Aufsehen. Knapp vor der Abfahrt kam auch Bürgermeister Dr. Ing. Neubacher auf den Bahnsteig, um gemeinsam mit dem Direktor der städtischen Strassenbahnen, Werner, von den Nürnbergfahrern Abschied zu nehmen.

oooOooo

Wiener Medizin macht Schule

Von den südamerikanischen Ärzten, die, wie bereits berichtet, auf ihrer Deutschlandreise kürzlich auch Wien einen Besuch abstatteten, sind drei zu einem Aufenthalt von mehreren Monaten hier verblieben. Die ausländischen Gäste werden auf der Klinik Böhler eingehende Studien pflegen und erst dann wieder in ihre Heimat zurückkehren. Wie erinnerlich, sind auch schon von der ersten in Wien zu Besuch weilenden südamerikanischen Ärztegruppe seinerzeit 6 Herren zu Studienzwecken in Wien zurückgeblieben.

oooOooo